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В статье рассматриваются различные предложения по совершенствованию административно-правового регули-
рования миграционных правоотношений, направленные на принятие различных федеральных законов. Формулиру-
ется мнение о возможности кодификации миграционного законодательства. Анализируются возможные препятствия 
и предпосылки принятия Миграционного кодекса. Высказывается предположение о потенциальной пользе приня-
тия данного документа в борьбе с незаконной миграцией и повышении уровня миграционной безопасности Россий-
ской Федерации.
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The article views different proposals about the improvement of administrative and legal regulation of migratory legal relations, 
directed to different federal laws adoption. The opinion about the possibility of migratory legislation codification is formulated in 
the article. Possible obstacles and preconditions of Migratory code adoption are analyzed. The author suggests about a potential 
benefit of this document adoption in fight with illegal migration and the rise of migration security level in the Russian Federation.
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